

ACEPTA EU QUE ATACÓ “POR ERROR” HOSPITAL EN AFGANISTÁN



John Campbell, comandante de las tropas estadounidenses en Afganistán, se presentó en el Capitolio ante el Comité de Fuerzas Armadas del Senado. El militar fue cuestionado sobre el bombardeo efectuado el sábado contra el nosocomio de Médicos sin Fronteras en la noroeste ciudad de Kunduz, que mató a 22 personas y fue calificado de “crimen de guerra” por la organización humanitaria ■ Foto Cristina Rodríguez

■ El bombardeo lo solicitó Kabul, justifica el comandante John Campbell

■ El también mando de la OTAN comparece ante el Senado estadounidense

■ Señala que hay tres investigaciones del caso y promete “transparencia”

THE INDEPENDENT Y AGENCIAS ■ 26

Impugna PGR la liberación de 4 implicados en Tlatlaya

■ Centro Pro: riesgo de que prevalezca la impunidad por la deficiente indagación

ALFREDO MÉNDEZ Y ÁNGELES CRUZ ■ 5

Alpyme: sigue en lo oscuro el pacto transpacífico

■ “Nada se nos consultó; la industria, en indefensión”

ROBERTO GONZÁLEZ Y AGENCIAS ■ 20

Anuncia el Vaticano visita del Papa a México en 2016

■ 8

opinión

Zonas económicas especiales

ABRAHAM ZAMORA TORRES ■ 22

UNAM: cambio de rector y ¿cambio de rumbo?

MIGUEL JOSÉ YACAMÁN ■ 37

■ Arguye ante comisión legislativa su rechazo a un encuentro

Los expertos de la CIDH, sin poder en México: Cienfuegos

- “Tampoco estaba claro si la reunión implicaría interrogar a militares”
- “No se intervino en hechos de Iguala porque ninguna autoridad lo pidió”
- Eleva PGR recompensas por la captura de responsables del crimen